

Javier Milei no cede en sus críticas a Bolivia y vuelve a arremeter contra Lula

POLÉMICA. *El mandatario disparó en sus redes contra su par brasileño.*

Lejos de matizar sus palabras, ayer martes el presidente argentino, Javier Milei, volvió a criticar al mandatario brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, en un ambiguo posteo en sus redes

sociales, en la cual lo llamó corrupto y lo tildó de "comunista", negando además disculpas al líder del que es el principal socio comercial de Argentina, por una seguidilla de comentarios en su contra.

Ambos líderes antagonizaron nuevamente, esta vez a raíz del denunciado intento de golpe de Estado en Bolivia, que según Milei, se trató de "un fraude montado" por las autoridades de ese país. El líder tra-

sandino fustigó a quienes lo criticaron por cuestionar los hechos en La Paz, lo que derivó en el llamado del presidente Luis Arce al embajador boliviano en Buenos Aires.

"Luego de las agresiones

de Lula (en especial su fuerte interferencia en la campaña electoral y apoyo sólido a la campaña más sucia de la historia) se queja porque le respondo con verdad", escribió, recordando que su par "ha estado preso por corrupción y es comunista".

En el mismo texto, que tituló "El perfecto dinosaurio idiota", además generalizó su visión sobre quienes critican su reciente actuación. "Así son estos idiotas exaltadores de las formas por carecer de

contenido y que además son esclavos del sobre, lo cual los hace ser funcionales a los gobiernos corruptos".

El jefe de gobierno argentino se restó de la Cumbre de Mercosur, que se realizará en Asunción el 8 de julio, y donde estarán Lula y Luis Arce, pero sí participará de la Conferencia de Política de Acción Conservadora, en Camboriú, en donde se entrevistará con el exmandatario Jair Bolsonaro, rival político de su par brasileño. ce